



Jennifer Guadalupe espinosa Pérez

Dr.: Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura primer parcial

Antropología Medica II

PASIÓN POR EDUCAR

2

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de marzo del 2023.

Jennifer

Todos los buenos médicos son filósofos, con el tiempo la medicina ha llegado a ser un trabajo de prestigio pues cuando alguien llega a perder su salud ven al doctor como una esperanza los doctores son receptores de conocimiento pues se fallan con el tiempo Ninguno tiene el conocimiento absoluto, para aquel que le interesa la medicina ver a médicos haciendo historia, es un motivante, al seguir este camino un médico debe estar dispuesto a dar todo en especial disponibilidad y quien no piensa dar todo eso no es el camino la novedad que ha introducido la biotica ~~no~~ darle al paciente el mejor tratamiento posible Médico y paciente tienen que tener un contacto, la humanidad es lo que debe resaltar en cada Médico pues tiene que brindar un servicio, ser médico no es solo ser médico es levantar la mirada y ver el sufrimiento de cada paciente interesarnos en él, no verlo como otro más sino tratarlo como si fuera alguien cercano tener empatía, ganarse la confianza, hacer un diálogo como un amigo. El médico que no es alguien con empatía no puede ser médico, el paciente busca

Historia Antropología y Medicina

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Jennifer

El artículo nos dice que son muy pocas las que se dedican a la historia antropológica de la medicina y ética es por eso que los personas que se dedican eso los resultados que obtienen son dadas a conocer en revistas muy especializadas, el departamento de historia y filosofía de la medicina de la universidad nacional autónoma de chiapas cumple 50 años que se ha dedicado al estudio de la medicina y la promoción del humanismo entre estudiantes, profesores, profesionales de la salud, el resultado de las investigaciones en el departamento de historia de la medicina revela cómo se ha conceptualizado la enfermedad y prácticas médicas a lo largo del tiempo, lo que ha permitido la construcción de una identidad el documento producto de la investigación histórica, tiene una metodología propia aplicada con rigor y entre sus características la documentación de evidencias en busca de la interpretación de hechos y modo de conducir un síndrome inflamatorio crónico

Nace la Antropología Médica

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Jennifer

Nos dice que el objetivo del libro o lo que lo impulsó a Pedro Lain a escribirlo fue por dos razones. El primero es un hecho histórico que si la clínica ha sido siempre real y humana no puede darse otro tanto de la patología en su relación directa con el enfermo. Nos dice que nunca el hombre deja de ser hombre tratando o ayudando a otro de su misma especie más cuando el clínico centra todo su saber en un enfoque científico y nada más de otro enfoque le da razón. En el segundo de los motivos de este libro es que desde que se interesa en la historia de la medicina surgió que el saber histórico médico puede adquirir valor y sentido por muy distintos caminos puede en efecto, contribuir a la formación intelectual del sanador y con tanta intención se le ha incluido en el currículum de la facultad de medicina puede asimismo cooperar a la cabal edificación de la historia general de un

Concepción mágica - religiosa de la medicina en la América prehispánica.

El artículo nos habla de que algunas creencias mágico-religiosas en la actualidad aún hay poblaciones o por así decirlo pueblos originarios que hasta hoy en fecha siguen subsistiendo la cultura andina prehispánica estaba íntimamente integrada a la naturaleza, de allí nacieron sus concepciones metafísicas la concepción cosmogónica precolombina - respecto al origen y el destino final del hombre - les permitió tener una interpretación característica del tiempo y el espacio estas ideas influyeron en su vida secular y religiosa la magia apareció sumamente a la idea de influir sobre los fenómenos sobrenaturales, con el correr del tiempo se inserta en un sistema animista. La teología prehispánica era pentéista y politeísta, asumía la espiritualidad del medio natural circundante; en ese contexto, vinculaban los catolicismos y la enfermedad con el poder de sus apóstoles los aztecas y contribulan al universo

Importancia de la ~~antropología~~ ^{Dr. Sergio} en la carrera de medicina ^{Jimenez Ruiz} ^{benitez}

El estudio del hombre es objeto de varias ciencias, entre las cuales figuran: Medicina, antropología, psicología y Pedagogía, solo que desde perspectivas de análisis epistemológico, solo diferentes, pero para poder comprender al ser humano como una unidad completa y multidimensional se requiere de una visión holística. De ahí se requiere de un enfoque interdisciplinario para la integración de la Medicina con la Antropología, pues esta última brinda el conocimiento científico sobre el hombre en las dimensiones biológicas, psicológicas, sociales y culturales para lograr, en el proceso salud-enfermedad, la comprensión y solución de los problemas de salud del individuo, la familia y la comunidad, con un enfoque integral. Por tales razones resulta indispensable encontrarse en los contenidos antropológicos que contribuya a la formación científica y humanista del médico general. Lo anterior justifica la necesidad de perfeccionar la formación profesional del médico general para tener una visión holística del ser humano y lograr

Bibliografía

Espinosa-Larrañaga, F. (2009). Historia, antropología y medicina. *Rev. Med Inst Mex Seguro Soc*, 47(3), 233–235.

Velarde, Ó. (n.d.). Artículo histórico Concepción mágico-religiosa de la Medicina en la América Prehispánica *Magical and religious beliefs in Medicine in Pre-Hispanic America*.

Frisencha Velarde, a. (2012) concepción mágico-religiosa de la medicina en la América, Prehispánica *Acta Medica Peruana*. 29(2), 127.

Querts Méndez, O., Orozco Hechavarría, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., & Caballero Herrera, M. Y. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *MEDISAN*, 17(10), 7021–7030.